

Mittwoch, 20.08.2014

20 Vereine machen aus Thälmannstraße Freizeitmeile

Zum zweiten Mal verwandelt sich die Ernst-Thälmann-Straße am 31. August in eine Freizeit- und Vereinsmeile. An diesem Nachmittag sind zudem die Geschäfte geöffnet und findet auf dem Marktplatz die jährliche Abc-Fete für die Schulanfänger statt. Erstmals ist die Ernst-Thälmann-Straße für die Meile autofrei. Das ist eine Anregung aus dem vergangenen Jahr. Mit 20 Vereinen ist die Meile diesmal schon länger als damals. Da nahmen rund 15 Vereine und Einrichtungen teil. Die Meile ist eine Veranstaltung des Zentrumsvereins, die von Zentrumsmanagerin Katrin Geißler unterstützt wird. (SZ/sab)